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Il giorno 21 del mese di Aprile dell’anno 2022 alle ore 20.30,      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere,si è 

riunito in Brescia nella sala Civica in via Livorno 7,            

il Consiglio di Quartiere  per la trattazione del seguente ordine 

del giorno:  

               

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
 

2. Proposta e approvazione di partecipazione della festa della 

Musica, con scelta  di eventuali modalità e scelta del luogo. 
 

3. Proposta e approvazione di  collaborare all’organizzazione di 

una serata sul tema della riorganizzazione del servizio sanitario 

regionale insieme ad altri cdq della zona sud , con SPI-CGIL, FNP-

CISL, UIL PENSIONATI. 
 

4. Proposta  e approvazione di  valutare la necessità di ulteriori 

segnalazioni riguardo  marciapiedi e strade del territorio per 

segnalazioni valutando le richieste dei cittadini. 
 

5. Proposta e approvazione di  realizzare un concerto  con 

l’associazione Musicale  Mauro e Claudio Terroni  presso la Chiesa 

Vecchia dell’Assunta del quartiere. 
 

6. Proposta e approvazione di  organizzare insieme 

all’associazione Vivere Insieme serate dedicate alla visione delle 

stelle, con ospiti del territorio. 
 

7. Varie ed eventuali 
 

 

Presiede la seduta il Presidente: Claudia Cauzzi 
 

Redige il processo verbale il consigliere: Claudia Cauzzi 
 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 

 

 

N 
 

COGNOME 
 

NOME 
 

PRESENTE 
 

ASSENTE 

 BONERA                 DANIELE X  
 COLOSIO PAOLO X  
 CAUZZI CLAUDIA X  
 LANZONI VERONICA X  

 MENAPACE GUIDO  X 

 RANJA PARVIZ AKTAR X  
 TAVELLI RICCARDO X  
     
     



 

 

 

 

Il consigliere Guido Menapace ha giustificato la propria assenza. 
 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1  Approvazione del verbale della seduta precedente  

Il verbale  viene approvato con 4 voti favorevoli, uno astenuto e 

uno contrario. 

 

Punto 2 Proposta e approvazione di partecipazione della festa 

della Musica, con scelta  di eventuali modalità e scelta del luogo 

La Presidente informa della possibilità di aderire alla Festa 

della Musica proposta dall’“ Associazione Festa della Musica 

Brescia” che si svolgerà sabato 25 giugno , con il coinvolgimento 

delle realtà e associazioni sul territorio. La presidente ricorda 

che già nell’anno 2020 era stata approvata tale adesione con il 

coinvolgimento dell’oratorio della frazione Noce,iniziativa 

interrotta dall’insorgenza della pandemia. 

Pertanto con 5 voti favorevoli e un  astenuto viene approvata 

l’iniziativa e si conviene che la Presidente contatti 

“l’Associazione Festa della Musica Brescia” per avere informazioni 

riguardo la fattibilità della festa. 

 

Punto 3 Proposta e approvazione di  collaborare all’organizzazione 

di una serata sul tema della riorganizzazione del servizio 

sanitario regionale insieme ad altri cdq della zona sud , con SPI-

CGIL, FNP-CISL, UIL PENSIONATI. 



 

 

La Presidente informa della proposta di SPI-CGIL, FNP-CISL, UIL 

PENSIONATI di collaborare all’organizzazione di una serata sul 

tema della riorganizzazione del servizio sanitario regionale e 

altresì di essere già stata contattata dalla Presidente del cdq 

del Villaggio Sereno e dalla Presidente del cdq di Folzano per 

poter realizzare congiuntamente l’iniziativa presumibilmente al 

Cinema del Villaggio sereno o al teatro di via Livorno . 

Con 5 voti favorevole e un astenuto viene approvata l’iniziativa. 

 

Punto 4 Proposta  e approvazione di  valutare la necessità di 

ulteriori segnalazioni riguardo  marciapiedi e strade del 

territorio per segnalazioni valutando le richieste dei cittadini. 

La Presidente, considerando le sollecitazioni della cittadinanza, 

propone una mappatura delle strade e dei marciapiedi  da porre 

come segnalazione al Comune secondo necessità e dissesto. 

La presidente propone inoltre per tale mappatura , di suddividere 

il quartiere in quattro parti e assegnare ogni parte ad un 

consigliere. La Presidente chiede al consigliere Colosio, che 

accetta, di occuparsi della suddivisione. Si informa inoltre che 

il consigliere Menapace si è anticipatamente reso disponibile per 

la frazione Noce. 

La proposta con 5 voti favorevoli e un astenuto viene approvata e 

il consigliere Bonera informa che non partecipa all’iniziativa in 

quanto le segnalazioni pregresse fatte per via Corsica ,  zona di 

suo interesse, non sono mai state accolte. 

 



 

 

Punto 5 Proposta e approvazione di  realizzare un concerto  con 

l’associazione Musicale  Mauro e Claudio Terroni  presso la Chiesa 

Vecchia dell’Assunta del quartiere. 

Il consigliere Tavelli propone la realizzazione di un concerto con 

l’Associazione Musicale Mauro e Claudio Terroni  presso la Chiesa 

Vecchia dell’Assunta del quartiere, come collaborazione con il CDQ  

e L’Associazione Vivere Insieme , presumibilmente la sera del 12 

Giugno. 

La proposta viene approvata  con 5 voti favorevoli e un astenuto. 

 

Punto 6 Proposta e approvazione di  organizzare insieme 

all’associazione Vivere Insieme serate dedicate alla visione delle 

stelle, con ospiti del territorio. 

Il consigliere Tavelli propone di aderire e partecipare insieme 

all’Associazione Vivere Insieme a serate dedicate alla visione 

delle stelle, con ospiti del territorio. Non essendo ancora 

definite le modalità e i tempi il consigliere Tavelli si impegna  

a darne riscontro quanto prima.  

La proposta viene approvata  con 5 voti favorevoli e un astenuto. 

 

Punto 7 Varie ed eventuali 

Il consigliere  Bonera  alla  presentazione del  punto  7 “ Varie 

ed eventuali” all’odg lascia la seduta in quanto , personalmente, 

non lo ritiene regolamentato dal regolamento del cdq. 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame del suddetto punto 

all’ordine del giorno. 



 

 

 

La Presidente informa che sono in corso gli incontri con le scuole 

del quartiere, attraverso una passeggiata con i bambini e i 

ragazzi  sul territorio con il tema della consapevolezza. Appena 

possibile la Presidente informerà delle successive date. 

 

Il consigliere Colosio chiede alla Presidente di informarsi sullo 

stato dei lavori di rifacimento  e di ristrutturazione della 

piattaforma presente  in via Savona, precedentemente chiesti dal 

cdq. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.15 
del 21.04.2022 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 
 


